

Besuchsdienst Vörden

Projektzuständig: Marianne Rehling



Vördener Besuchsdienst für Senioren und Kranke

Wir versuchen mit Besuchen etwas Abwechslung in den Alltag von Senioren, pflegebedürftiger und alleinstehender Menschen zu bringen.

Es wird vorgelesen, wir spielen Gesellschaftsspiele mit ihnen und erzählen Neuigkeiten aus der Region. Bei gutem Wetter werden gehbehinderte Menschen auf Wunsch mit dem Rollstuhl ausgefahren, um ihnen so die Umgebung zu zeigen. Auch die Bewohner in Altenwohnheimen werden besucht und sind dadurch weiterhin mit ihrem Heimatort verbunden.

Gelegentlich werden gemütliche Nachmittage veranstaltet, und zu Ostern und Weihnachten werden kleine Präsente verteilt.

Jeden ersten Montag im Monat treffen wir uns im Ackerbürgerhaus in Vörden zum internen Erfahrungsaustausch zu den Besuchsdiensten, um so die Arbeit noch zu erleichtern und zu verbessern. Schweigepflicht ist hierbei oberstes Gebot.

Aber auch öffentliche Vorträge, Fortbildungsveranstaltungen und die Besichtigung von Heimen stehen auf dem Programm. So werden die Ehrenamtlichen optimal auf ihre Aufgaben vorbereitet und geschult.



Stell dir vor - du bist allein... - und einer kommt!

Haben Sie Lust bei uns aktiv mitzumachen?

Wir würden uns sehr darüber freuen.